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会 議 目 的  今後の活動について 
会 議 場 所  首都大学東京同窓会 八雲クラブ(1110 号室) 
会 議 日 時  2016 年 3 月 19 日(土) 16:00～18:00 

出 席 者 岡崎、小島、河本、小西、佐々木、坂巻、山崎、 
現役：渡辺（駿）、志賀、吉川、津金、小川（順不同、敬称略） 

配 布 資 料  ・平成 27 年度会計収支成行き 
・平成 28 年度会計収支予算（案） 

1. 平成 27 年度決算案及び平成 28 年度予算案について 
· 標記につき会計担当者より資料の説明があった。 
· 平成 27 年度は学生援助をまだ支出していないため、残高が 192,902 円となっている。 
· 総会での寄付は 133,000 円で、その後の振込みで計 167,000 円となっている。 
· 講演会は独立した会計として実施し、残金は二次会残及びドライブ会残金と合わせ

てその他の収入として計上している。 
· このままだと学生支援は 10 万円／年となる。今年度分として 10 万円を計上する。 
· 来年度予算として総会収入は H27 年と同額を見込み、支出についても今年度と同様

の活動を見込んでいる。 
· 来年度の学生支援はユニフォームの補充や府大戦、合宿など。 
· 部所有車の保険代や車検費用に使ってもよい。 

2. 総会日程 
· 総会 7 月 16 日（土）としているが、この頃に大学でオープンキャンパスがあるの

で未確定である（確認中）。 
· 代替日程としては前週の 7 月 9 日（土）を予定する。 
· 総会参加者が減少しているので対策が必要である。 
· メールでの案内に返信が無い会員にはハガキで呼び掛けを行ってみる。 
· 総会でのイベントとして誰でもよいので 20 分ぐらい話すことはどうか。⇒次回幹事

会（5 月 14 日）で検討する。 

3. 学生より追走の報告 
· 卒業生を送るイベントであるが今年度の卒業生は佐野君（院進学）だけ。 
· 2 月 28 日茂原サーキットで開催し、9 台が参加した。 

4. 講演会講師の件 
· ブリヂストン浜島さんか、佐々木委員推薦の須賀氏で行う。 
· 須賀氏は都立大 OB（学生時代は自転車部）で、現在コルトモータースポーツクラブ

（CMSC）事務局長であるのでお願いする。⇒佐々木委員より連絡済 
· 日程は 11 月 18 日（金）夕とする。 
· 総会時に講演会についてアナウンスする。 

5. 現役部員より将来の活動について 
・ 現役より軽耐久にトライしてみたいと話があった。 
・ 部としての方針とすることができるかコンセンサスを取ることが前提であるが、目

標があることは部として新人へのアピールにはよいのではないか。 
・ OB 会として援助しやすいので、次回幹事会に軽耐久についての活動方針をまとめて

欲しい。 
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6. 「ているらんぷ」編集方針について 
· 佐々木委員より「ているらんぷ」の今後の編集方針について報告があった。 
· 8 月発行号は総会特集とし現役の活動報告（府大戦報告）を含める。 
· 1 月発行号は寄稿を中心とするが、自動車部関連の話題だけでなく仕事の話などでも

よい。 
· 4 月に甲田委員と佐々木委員で打合せを行い、5 月の幹事会で提案する。 

以上 

 


